

BOLETÍN DE PRENSA No. 421

- Se firmará convenio de Coordinación y Colaboración para la Potenciación de Recursos del Fondo de Aportaciones Múltiples de Escuelas al Cien.
- Recursos podrán ser ejercidos tras la próxima firma de un convenio y destinados para proyectos en los años 2016, 2017 y 2018.

Cd. del Carmen, Campeche, México.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, anunció que en próximas fechas se firmará con un convenio por aproximadamente 50 millones de pesos para diversos proyectos institucionales de construcción y remodelación para los años 2016, 2017 y 2018; aportaciones que superarán el periodo de la actual administración que está por concluir.

Como parte de las actividades de la XLVII Sesión Ordinaria del Consejo de Universidades Públicas e Instituciones Afines (CUPIA) convocada por la ANUIES en la Universidad Autónoma del Carmen (UNACAR), el director del Instituto Nacional de la Infraestructura Física Educativa (INIFED), Héctor Humberto Gutiérrez de la Garza, explicó a los rectores, directores y representantes de instituciones la forma en que se aplica el Convenio de Coordinación y Colaboración para la Potenciación de Recursos del Fondo de Aportaciones Múltiples de Escuelas al Cien.

Dicho Convenio es signado por el gobierno federal, estatal y las universidades públicas que soliciten el apoyo para que las instituciones de educación superior puedan ejercer directamente los recursos en obras autorizadas que hayan presentado.

Gutiérrez de la Garza explicó la operatividad del programa y la necesidad de que estos convenios sean solicitados y firmados para impulsar la construcción de infraestructura educativa, lo cual además fortalece los procesos de enseñanza-aprendizaje.

Al respecto el rector Mario Andrade Cervantes explicó que los recursos son otorgados por gobierno federal y destinados exclusivamente para la construcción, reparación, mantenimiento, rehabilitación y equipamiento de espacios en universidades públicas estatales, por lo que son etiquetados e intransferibles entre partidas.

En el marco de la XLVII Sesión Ordinaria del CUPIA, Andrade Cervantes anunció que los recursos derivados del Convenio podrán ser ejercidos durante los años 2016, 2017 y 2018, superando así el periodo de su administración que concluirá este año.

Los proyectos para este 2016 consisten en la rehabilitación de la cubierta de la biblioteca central, ubicada en Ciudad Universitaria; la instalación de estructuras louvers para el plantel Oriente del Centro de Educación Media; así como la remodelación de plazas y andadores.

Para el año 2017 y 2018 se podrán ejercer los recursos para la habilitación del museo y galería universitaria, la instalación del Centro de las Artes y la Cultura en Ciudad Universitaria, así como

la adaptación de espacios para módulos de aulas y laboratorios de investigación en los módulos que podrán ser recuperados tras la conclusión del Edificio Académico-Administrativo, proyecto que logrará liberar más de 6 mil metros cuadrados.

Cabe mencionar que la sesión XLVII de CUPIA participaron rectores, directores y representantes de 86 instituciones de educación superior y centros de investigación del país, quienes entablaron un diálogo positivo y constructivo en torno a los retos para la educación pública.

